Marco Bister





Ce jeune artiste du cirque contemporain commence le monocycle à 8 ans, la jonglerie à 14 ans et part ensuite à Fontenay sous bois au studio de création d'Italo Medini pour allier ces deux disciplines.

Marco Bister, passionné des arts du cirque s'est produit dans divers cirques et cabarets pendants plusieurs années Spécialiste dans son domaine, diplômé d'état de professeur de cirque, il propose aujourd'hui un numéro d'acrobatie et de jonglerie sur monocycle.

Persévérant et créatif

Auteur et interprète de ses numéros, Marco Bister sait émouvoir, émerveiller, impressionner, faire rire et faire trembler son public.





Les prestations

- Cirque
- Jonglerie
- Monocycle



La ionglerie

Discipline reine de la famille des manipulations, c'est un art d'adresse et d'agilité, qui consiste à faire voltiger plusieurs accessoires de toutes sortes.



www.s2a-production.com